

# Aïkido Club : une activité intense

Lors de l'assemblée générale du club d'aïkido manomais, Joël Gilles, son président, a évoqué les effectifs. « En section adultes, on passe de 17 licenciés la saison dernière à 22. La section jeunes est stable. Par contre, le nombre d'enfants est en baisse avec le départ de certains inscrits l'an dernier. Une activité intense tout au long des mois démontre le bon fonctionnement du club. »

Le club a rappelé la contribution de la commune aux activités et les subventions octroyées. Les responsables ont remercié Marie-Christine Federspiel, qui gère les cours enfants le mardi et le jeudi, Jean-Pierre Laffont, qui dispense les cours aux adultes, ainsi que tous les bénévoles.

David Ollio et Willy Fontanel ont obtenu leur 1<sup>er</sup> dan et Willy Schoumacker son 2<sup>e</sup> dan. Tous trois ont été félicités.



Le club d'aïkido a tenu son assemblée générale. Photo RL

## Tarifs inchangés

Joël Gilles a ensuite fait le point sur les projets. « Une journée familiale découverte de l'aïkido doit être organisée au dojo. Un cours Yudanshas est proposé jusqu'en juin 2020. Le Noël des enfants, un repas pour les adultes, un hommage à Tamura Sensei et divers sta-

ges sont prévus durant l'année, ainsi que des cours d'été et, bien sûr, la continuité des cours d'Aïkitaïso à Manom et à Yutz. Malgré l'augmentation du coût des licences, nos tarifs restent inchangés. »

Les rapports présentés ont été adoptés à l'unanimité.